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かい俊光です

我孫子市議会議員
こんにちは　

　No64
  　　2019　初夏

後援会事務所　〒2701143
　我孫子市天王台4-3-11
TEL/FAX:04-7183-6700
自宅：我孫子市青山台4丁目

　★ 活動ブログ毎日更新中！

　　6月議会 全体説明内容について
　　<主な提出予定議案>
・森林環境譲与税基金譲与税基金条例制定
（木材利用の促進に要する経費の財源として積み立てる）
・市税条例改正  （単身児童扶養者を非課税他）
・放課後児童健全育成事業の条例改正
・個人番号の独自利用を定める条例改正
・家庭的保育の連携施設の確保要件を緩和に関する条例改正
・投票管理者の報酬改定
・千葉県市町村総合事務組合規約改正

　　　＜6月補正予算の主な内容＞
　<歳　入>
・今年度より森林環境譲与税 518万円
・プレミアム商品券関係補助金　1億3,591万円
（消費税引き上げに伴い扶養外住民税非課税世帯と３歳未満
児子育て世帯に２万円で２万５千円分の商品券を販売）

　<歳　出>
・総合計画についての5,000人分アンケート　106万円
（総合計画策定向けて市民意識の調査分析のために
無作為抽出のアンケートを5000人分実施）
・未婚のひとり親給付金（1000人分） 178万円
・予防接種事業 風しん検査、業務 2,741万円
（39-56歳男性への個別通知により申請件数が増加）
・手賀沼公園・久寺家線ガードレール設置　１24万円
（大光寺入り口のセブンイレブン脇に設置）

◎複合的な市民会館設置へ構想（案）
　「令和最初の6月議会」「教育委員会の不祥事について」

【教育委員会の問題について】
１、＜資格のない教員による授業＞
　千葉県教育員会のチェックミスにより、小学校教員
の産休による新規の臨時教員が免許不所持で、市
内小学校の１年生の担任を務めていた事が発覚し採
用を無効に。　臨時保護者会を開き、担当教員が担
当した20時間分の補習を朝15分などの時間を使って
補う事で対応。　市教育員会としては、足りない臨時職員
の補充要望を県教育委員会に強く求めた。

２、＜事務局職員による横領事件＞
＜経緯＞業者による文化祭の委託料の未払いの申
し出があり調べてると勘違いだったが、関係書類を調
べてみると実行委員会の事務局を長く務めた職員が
舞台演出にかかる524,880円を紛失して支出決議票
を課長補佐の印鑑を許可なく使用が発覚。さらに文
化祭委託業者に支払うべき委託料を引き出し平成22
年から29年まで着服し、偽った請求書を業者に出さ
せ２重請求し市予算で処理していた事が発覚。
　同職員は、不正を認め懲戒免職になり、横領分
4,348,048万円と横領分を含め4,871,960円返還。
・課長、主幹、部長、前部長も減給などの処分
 <対応策>→職務の服務、公金の適正管理の指導/
ダブルチェック/文化祭実行委員会の規約会計処理
規程の整備/適正な業者を選ぶ
■長期に同部課にいる事での悪い面、また上司同僚によ
るチェック厳守と二度と起こらない対策強化求めます！

　これまで検討した2014年の調査研究業務報告
書や市民の意見を踏まえて、文化施設建設予定
地（高野山新田）と施設の概要を３パターンに
整理。文化発信活動/創造支援活動/交流機能を
備えた複合化を検討。市庁舎との複合化を望む

声がありますが、
アクセス性の問題
、高層化による景
観の問題があり現
段階では検討しな
い方向です。私と
しては１日でも早い
建設を望みます！！

議員なりたて当時の若い私と星野市長

「文化施設交流拠点施設建設構想（案）」策定。文化会館建設へ１歩前進

大＋小ホール 意見を盛り込んだホール中規模ホール

ギャラリー機能

交流支援機能

ホール機能

建設費

創造支援機能

想定延床面積

展示室、フリールーム、ホワイエ

中600-800席大1000席/小300

8100-8600㎡

48.2億円

大1500席/小300

左＋歴史文化展示室

左＋茶室

644-7300㎡ 11450-11950㎡

40.9億円 66.9億円

ものづくりスタ、多目的スタ、空間

カフェ、オープンスペース、イベント
スペース、手賀沼アクティブの拠点

左＋浮き桟橋/ヨット
置き場、交流デッキ
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E-mail : info@kai-toshimitsu.com

【８年ぶりに人口増へ！】

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

1972年　7月23日　大分市生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：大手小売業に入社
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書（06から公設秘書）
2007年：我孫子市議会議員初当選（現在3期目　2192票当選）
◎趣　味:ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）、
　　　　　　 テニス（連盟所属）、野球（連盟所属）
◎マイブーム:ラーメン食べ歩き、パソコン、イクメン修行中
◎家族:５人（妻、息子6歳【３小】、女児双子3歳【エーデル/柏鳳】）
★Facebook Instagramやっています。

■令和元年初日の我孫子市の人口統計が発表さ
れましたが、平成23年１月以来、8年ぶりに我孫子
市の人口が前年比で増加しました。我孫子市の若
い世代の定住化策が好評で子育て世代が定住し
ている事、外国人の増加が要因だと考えられます。
　ずっと、震災以来、我孫子市の人口の減少を追っ
てきている私としては、本当に嬉しい出来事です。

のある
街作り

◎三豊市の「バイオマス資源化センターみとよ」視察
　環境都市常任委員会にて「がっちりマンデー」にて
放送され、全国的に大反響があった香川県三豊市
の民設民営のバイオマス資源化センターを視察し
てきました。「トンネルコンポスト」方式（なお我孫子市
はストーカー方）にて、ゴミを燃やさずに微生物の
力で生ごみや紙オムツなどを17日間かけて小さく
分解し、臭いも微生物のいる木材チップにて脱臭
するという技術です。そして、それでも分解できな
いビニールなどは親会社にて熱で固めて、製紙会
社に石炭の代わりの燃料として売るという仕組み
になっています。この施設は(株)エコマスターが16
憶円かけて建設し、三豊市から1万トン分のゴミ管
理委託料、年間約2億5千万円を支払ってもらって
運営しているそうです。
　非常に画期的なシステムですが、ごみの量はが
我孫子市の３分の１の年間１万トンの量でありま
すが、トンネルが6個必要でその場所を取るために

＜主な役職＞監査委員/自民党我孫子市広報部長/隊友会/
我孫子三田会/全国若手市議会議員の会元千葉ブロック会
長/＜地域活動＞保護司/NPO法人手賀沼フィルムコミッショ
ン理事/我孫子市テニスクラブ/ウィングAC/交通安全推進
隊/天ちゃんあ！美フルクラブ

＜一寸一言＞■2019年手賀沼エコマラソンが10/27
　（日）に開催されます。私も初日の市民枠受付の日に
エントリー。今回で12回目になります。今年も昨年の自
分を超えるように頑張ります！！■8/3（土）には令和初
の手賀沼花火大会が開催されます。市役所、駅前など
で募金活動をしていますので是非ご協力ください。
■統一地方選挙においては、応援しました星野市長、
今井県議とも無事に当選致しました。応援どうもありが
とうございました。特に今井県議と戦った
県議選挙は、支援者、周囲の安心感、私の
活動との両立など選挙戦が非常に厳しい
ものでありました。しっかりと反省すべき
点は反省し、我孫子市がどうやったら発展
するのか常に考えていきます。

■<経　緯> 20年で中心市街地2割強減(7.57%)、商店会
40%減、空き家率20%減→地価の低下
・「リノベーションまちづくり」は北九州で職員が研修(H27年度から)
・地方創生加速化交付金で　エリアの価値を高める
・リノベーションスクール@丸亀市(平成28年)開催⇒リノベ
ーションまちづくりライブVol. 1 嶋田洋平氏⇒リノベーショ
ンまちづくり構想検討会議 これらが空き店舗をリノベーショ
ンする「家守会社」へ。☜これがないと上手くいかない！
・これまでの成果→まちづくりの手法の認知、ネットワーク、
民間事業者が出てきた
=>家守会社「スナック」が設立
<課　題>
・民間プレイヤーの不足(2軒、3軒増やしたい)
・理解ある空き家オーナーの不足(地元に住んでいない)
・民間と空き家オーナーのマッチング
■実際に丸亀市の街をめぐりましたが、肌感覚としては空き
家率が50％を超えているように感じました。高齢化率が高い
当市も早めの空き家対策をしなければなりません！

「丸亀市リノベーション」を視察

施設の敷地面積が約1万平方メートル必要です。
もし我孫子市が方式を取り入れるとなると約3万
平方メートルの面積が必要ですし、ゴミでできた燃
料を作り上げる会社、そしてそれを大量に使う製
紙会社やセメント会社のような大規模な施設が近
くにあることが必要になります。
　このような理由が普及が進まない原因のようで
すが、我孫子市おいては新しいクリーンセンターが
ストーカー方式に決まっていますので、導入はほぼ
不可能ですが、
これからのゴミ
問題に対して、
燃やさず微生
物を使って資
源にするという
考えが参考に
なりました。

↑増加しました


